



Adi Rinner wird die Urkunde zum Ehrendirigenten in Dreizehnlinden (Brasilien) überreicht. Fotos: tti/Rinner

Ehrenkapellmeister Rinner

Fortbildungskurs für die Musikkapelle Dreizehnlinden in Brasilien

Seit sechs Jahren schult der ehemalige Schwazer Bezirkskapellmeister und Komponist Adi Rinner aus Terfens die Blasmusik im brasilianischen Tirolerdorf Dreizehnlinden.

TERFENS (tti). Letzthin in einem Fortbildungskurs im November 2007. Dabei unterstützte ihn seine Enkelin Patricia fleißig bei den Registerproben. Die Kapelle Dreizehnlinden spielt fast ausschließlich traditionelle alpenländische Musik, die bei den überwiegend

brasilianischen Gästen im Urwalddorf gut ankommt. „Eine für brasilianische Ohren fast exotisch klingende Musikart“, meint Adi Rinner im Bezirksblatt-Gespräch. Die Musikkapelle in Dreizehnlinden besteht aus 51 MusikantInnen; 12 junge Mädchen und Burschen kamen im letzten Jahr hinzu. Da im November in Brasilien Ferien sind, konnten Rinner's Kurse gut besetzt werden.

Dank mit Titel Ehrendirigent

In einer Feierstunde beim Abschlusskonzert dankten die Dreizehnlindner Adi Rinner nun mit

einer Ehrenurkunde für seine Mühen: Sie machten ihn zum Ehrendirigenten.

Rinner kam nicht mit leeren Händen ins Tirolerdorf. Er übergab im Beisein der österreichischen Konsulin Anna Lindner von Pichler eine Klarinette der Firma Tutz in Innsbruck.

Im Oktober 2008 wird in Dreizehnlinden das 75-jährige Gründungsfest gefeiert.

100 Schützen und zwei Musikkapellen aus Tirol werden teilnehmen. Auch Musikanten der Bürgermeisterkapelle Karl Mark sind dabei.